

## SERVITEURS DU MAL 4

J (le Seigneur) 2024 04 15

Fuyez loin de Ma Face, hommes aux cœurs impurs, hommes aux mœurs impures, hommes aux pensées impures ! Vous êtes menteurs, fossoyeurs, inquisiteurs. Je ne puis plus supporter le venin de vos bouches, Je ne puis plus supporter vos sarcasmes, vos ricanements. L'heure vient, et elle est déjà là, où vous serez jugés par vos propres juges, ceux que vous servez, les diables ricaneurs et pervers ! Le mensonge, qui en vos demeures a prospéré avec aisance par vos fiat répétés, vous jettera avec fracas dans la gueule des Enfers. Vos cris, enfants pervers, Je ne les écouterai pas et J'ordonnerai même au Démon de vous chasser loin de Ma Face.

J 24 05 01

Celui à qui sur la Terre on donne le pouvoir, quel qu'il soit, n'a de grandeur en lui-même que sa propre puissance, parce que l'homme s'est attaché au mal et que le Mal en lui-même s'est incarné.

J 24 05 02

Que te dire, Mon enfant ? Les hommes choisissent le mal et le Mal se joue d'eux. Plutôt que de jouer l'apaisement, ils attisent le feu, inconscients des temps à venir, l'orgueil à la boutonnière. Ils jouent avec le feu, mais le feu les mordra. Cependant, ce sont Mes enfants qui pleurent et qui paient de leur vie, pour des vies qui ne sont qu'orgueil et luxure. Ainsi, la Bête est nourrie du sang des innocents et les faiseurs de troubles, les fomenteurs de mensonges au soleil portent leurs demeures.

Pourquoi tant d'orgueil en vos cœurs, tant de haine, tant de vengeance ? N'êtes-vous pas tous frères ? Le Démon vous tente, enfants, lorsqu'il vous divise. Mais c'est bien lui le Diviseur et vous vous plaisez à prendre ses chemins qui ne sont cependant qu'infortune et désespoir. Qu'importe le peuple, criez-vous, le peuple n'est que peuple, bouches affamées qu'il faut nourrir et qui coûtent ! Cependant, le Fils de Dieu, le Roi, Roi du Ciel et des Univers, n'est-Il pas venu dans une crèche sans faste porter Sa Lumière et Son Salut ? Que restera-t-il après vous ? Désastre et poussière, enfants, à vous qui n'avez pas su aimer, pas su donner, mais qui vous êtes servis en premier à la table de vos égoïsmes et de vos pauvres gloires. Que restera-t-il de tout cela ? Poussière et vent de poussière !

J 24 05 05

Ceux qui dirigent seront anéantis. Le Sceptre de feu, la Verge de fer, se retournera contre eux. Celui qui attise le feu, enfants, reçoit la flamme en retour.

MA (Mère Annie) 24 05 25

Les hommes de ces temps choisissent l'abomination, et l'abomination de la désolation bientôt envahira la Terre entière parce que beaucoup d'entre vous choisissent de servir le Diable. La maçonnerie aura un temps de gloire mais qui sera de courte durée. Cependant, le mal envahira bien des cœurs et nombre de lois putrides et diaboliques seront votées. Oh ! Malheur à ceux qui fustigent les lois de Très-Haut, ils auront à souffrir dans les siècles d'Éternité !

J 24 05 30

Enfants, les enfants des lumières sont des bêtes féroces au service de la Bête, qui les dépècera et les dévorera au moment venu. Ils ont posé leurs pas dans les pas du Satan et en la géhenne éternelle ils entreront.

J 24 06 15

Enfants, il faut entrer dans le silence et prendre le temps de la contemplation près de Mon Cœur Sacré. Ainsi, seulement ainsi, pourront être dénoués tous les nœuds et déjoués les plans machiavéliques de bien de vos dirigeants, dont l'orgueil est la première chute et source d'aggravation des conflits.

[...] Enfants, l'orgueil de beaucoup de vos dirigeants est responsable de toutes les adversités qui empestent les cœurs. La volonté de pouvoir, pareille à la peste, empeste le monde et fomenté les guerres.

J 24 06 25

Priez, priez, pour que l'Infâme ne siège pas en l'homme car beaucoup lui fraieront un passage et beaucoup lui fraient un passage où il s'engouffre avec avidité.

[...] Tant d'hommes le suivent, tant d'hommes le cherchent ! Ils sont pris par l'appât du pouvoir qui n'est que leurre, pouvoir de l'argent, pouvoir du luxe, pouvoir de domination, pouvoir de bestialité, car ceux qui s'abaissent plus bas que les bêtes, pour sacrifier Mes enfants dans leurs jeux diaboliques, sont pires que les démons eux-mêmes !

J 24 06 29

Beaucoup de ceux qui gouvernent ont déjà fait leur choix dans les loges maçonniques. Il n'est plus temps de taire les maux, la face voilée de beaucoup est dévoilée et nul d'entre vous ne doit ignorer la menace de celui qui guide, le Satan, qui a juré de détruire Ma Création Mienne.

Les enfants du Satan ont élu et bâti leurs demeures dans le pouvoir et dans l'argent mais l'un et l'autre sont dérisoires, enfants, l'un et l'autre sont périssables.

J 24 07 12

Ce ne sont pas des hommes qui gouvernent les peuples mais des monstres aguerri au mal, à la décadence. Leurs costumes de ville sont des costumes d'apparat taillés sur mesure, les franges de leurs manteaux en disent long sur leur orgueil !

[...] Toutes les guerres sont en leurs cœurs et ils fomentent des mensonges, mensonges sur mensonges ! Toutes leurs vies ne sont que mensonge ! Ils piègent Mes enfants, les mènent de force à la guerre. Y en a-t-il beaucoup d'entre vous qui souhaitent aller mourir pour des idéologies qui ne sont que mensonges de la Bête et des ses adeptes ? Eux se vêtent de longues franges, comme les pharisiens de Mon temps sur la Terre en tant que Jésus le Nazaréen, mais que peut porter l'orgueil si ce n'est la guerre, puisque tous avez hérité du Démon après la chute ? Et Je viens pour vous libérer, vous délivrer des miasmes du péché et de la boue infâme dans laquelle beaucoup se pavanent, en abusant encore Mes petits, sans qu'aucune instance de vos lois ne vienne y porter ombrage ! Trop de dirigeants orgueilleux ! L'orgueil, enfants, porte le maléfice et le vice en le cœur de l'homme.

J 24 07 27

J'ôterai le venin de leurs bouches à tous ceux qui oseront critiquer Ma Loi.

[...] Je tiendrai Mes promesses devant Mon peuple, devant tous ceux qui essaieront de le détruire et d'élaguer les branches de Mes parvis. Je ne permettrai pas qu'un seul iota disparaisse de Ma Loi d'amour et soit anéanti par des infidèles pervers, narcissiques et diaboliques.

[...] L'homme pervers disparaîtra de la face de la Terre, et au Ciel ne pourra entrer, toutes les portes lui seront fermées et il errera pour l'Éternité dans toutes les sphères intermédiaires et inférieures à Mon Ciel de Gloire. Celui qui a voulu régner en maître et en dictateur de Ma loi d'amour disparaîtra et se perdra dans les antres des Enfers. Ma Main ne parviendra pas à lui pour le délivrer, puisqu'il a rayé Mon Nom, aboli Ma Loi d'amour, entraîné un peuple à la dérive. Lui et tous ceux, hommes et femmes, qui l'ont suivi et ont adopté ses lois suivront le même chemin des Enfers éternels, et qui se targuera alors de sa puissance ? Ils seront pris au piège, les petits dictateurs, de Ma loi d'amour et ils ne pourront plus implorer, car ils ne seront pas entendus.

Nul ne peut détruire la Loi de l'Être Suprême qui est l'Amour, nul ne peut porter atteinte à la Majesté du Ciel, sans être rejeté dans les entrailles de la Terre, dans le feu brûlant des faiseurs de dictateurs - les démons - sans devenir leurs prisonniers pour l'Éternité. Souriront-ils encore longtemps, ceux qui ont défié Ma Loi et dénaturé des pays au profit de leur propre gloire ? Ô pauvre gloire, vaine gloire, qui se terminera dans la misère des sphères éternelles !

France, fille des rois et des prophètes, aimée de Ton Dieu et Seigneur, tu retrouveras ta saveur première et dans Mes parterres tu refleuriras. Mais auparavant, il faut que soient anéantis par la Verge sacrée tous les faux rois menteurs, les faux prophètes de malheur qui t'ont menée à la décadence par leurs lois putrides et abjectes, leurs lois de mort qui Me font horreur et blessent Mon Divin Cœur. Ils ont entaché la Loi d'amour du sang de l'Impur, aussi le suivront-ils dans les entrailles profondes de la Terre, là où les attendent les malins infernaux qui les mèneront à la brûlure éternelle. Ils ont osé s'attaquer à Ma Loi de Vie, Ma Loi d'amour, ils ne méritent plus d'être appelés Mes enfants et, au jour d'aujourd'hui, Je les laisse entre les mains de l'Adversaire, le Satan, puisqu'ils poursuivent leur chemin dans la même trajectoire. Tous ceux qui défient Ma Loi d'amour sont pourchassés, tous ceux qui adoptent les lois du monde, qui sont pour la plupart celles du Malin, entreront dans la géhenne et, malgré leurs pleurs et leurs cris, ils n'en sortiront pas.

[...] Vous ne pouvez dire que vous êtes pris au dépourvu, puisque Ma Loi est éternelle et que depuis toute Éternité vous la connaissez, puisque tout être existe en Moi qui suis la Parole depuis le commencement des temps.

Tous ceux qui défient Ma Loi sont passibles de la mort éternelle, mort éternelle qui est vie dans les Enfers éternels, où brûle le feu de l'éternelle souffrance.

Mes enfants, réfléchissez bien avant d'agir, puisque l'orgueil est la première porte d'entrée ouverte au Démon qui, à sa suite, appelle une quantité de serviteurs démoniaques pour vous manipuler et vous faire chuter. Celui qui voudra être le premier sera le dernier dans le Royaume et celui qui choisit de servir la Bête la servira jusque dans les entrailles les plus profondes et éternelles. Il n'y a qu'un seul Dieu et Père, les demi-dieux sont des satans, porteurs des pauvres lumières de la Terre, qui en Enfer brillent par leur apostasie et sont couverts d'immondices.

Vous avez fait injure à Mes commandements d'amour et ils ne vous sera pas pardonné. Dieu pardonne à l'humble mais pas à l'orgueilleux qui pense toujours

s'asseoir sur Son Trône tant l'orgueil le dévore. Si Je vous dis d'entrer dans Mes parvis, c'est pour vous délivrer du Mal mais, puisque vous persistez dans vos erreurs alors, vous entrerez dans la géhenne et il ne vous sera pas pardonné, car vous avez outrepassé les Lois du Très-Haut pour pactiser avec le Diable et faire de lui votre allié.

Fuyez loin de Ma Face, hommes impies qui Me faites horreur, vous qui avez vendu votre âme aux pouvoirs des démons, fiers de bénéficier d'honneurs pervers et dévoyés ! Pour une poignée de jouissance éphémère dans la fausse gloire du monde, vous gagnerez l'Enfer pour l'Éternité. Pour une poignée d'orgueil, une poignée de temps, vous hériterez de l'Éternité dans la douleur, sans faste, sans honneur, mais dans la décrépitude, dans la boue de l'oubli.

Ô pauvres hommes d'infortune, qui avez basé vos fortunes sur l'éphémère et qui n'avez pensé qu'à l'instant présent des fastes et des honneurs de la Terre, vos larmes seront sèches et amères, vous n'aurez plus de quoi les désaltérer tant elles vous brûleront les entrailles ! Ainsi en est-il de ceux qui abandonnent Ma Loi pour les lois du monde qui ne sont qu'éphémères et fausses gloires.

J 24 08 01

Le temps de la Bête ne perdurera pas mais ceux qui l'ont adorée et glorifiée seront engloutis dans les flots de Mon courroux. Nul ne peut défier Ma Puissance. Toute injustice, tout blasphème, enfants, est sévèrement puni. La misère de la Terre, qui engloutit les cœurs, dans l'ancre de la terre verra bientôt pleurer ceux qui prônent le blasphème. Leur réjouissance, enfants, sera éphémère. Nul ne défie les lois du Très-Haut ! Ces enfants sont la risée du Démon qui se joue d'eux, et Mon Cœur est lourd de les voir partir vers la perdition mais, vous le savez, enfants aimés, nul ne se moque du Père impunément et tout blasphème mène en Enfer.

[...] Vous le savez bien, il faut que tout cela arrive, que les imbus voient Ma Puissance et tombent à genoux devant Ma Face. Tout blasphème sera sévèrement puni. L'Enfer déjà ouvre grandes ses portes pour accueillir les enfants du Mal qui bafouent Mes Lois.

[...] Le Satan, au grand jour, a dévoilé ses adeptes, alors vient le temps du Feu de Ma Colère.

Gardez confiance, en temps voulu, à l'heure décidée par le Père, les enfants indignes, les fauteurs de troubles devront, devant Ma Face, rendre compte de leurs actes et chacun sera jugé selon Ma Loi, non la leur.

[...] Tous ceux qui violent l'âme de Mes enfants, petits et grands, méritent la géhenne et ils y entreront.

Je vous le redis, à vous les impudents, à vous les impudiques et à vous les imprudents : nul ne défie Dieu dans Sa Splendeur, nul n'attise Son courroux sans recevoir en retour la foudre de Sa Parole ! Nul blasphème, nul blasphémateur n'est impuni ! Sachez-le, le vomi de votre impudence attise sur vous Mon courroux ! Ne venez pas pleurer, il sera trop tard. Que celui qui attise Mon courroux reçoive la mort en héritage dans la douleur éternelle !

[...] Tous ceux qui violent l'âme de Mes enfants, petits et grands, méritent la géhenne et ils y entreront. Je vous le redis, à vous les impudents, à vous les impudiques et à vous les imprudents : nul ne défie Dieu dans Sa Splendeur, nul n'attise Son courroux sans recevoir en retour la foudre de Sa Parole ! Ma Parole est action, elle n'est pas vain mot mais elle agit à la fois en le cœur des hommes et dans leur devenir. Nul blasphème, nul blasphémateur n'est impuni ! Sachez-le, le

vomi de votre impudence attise sur vous Mon courroux ! Ne venez pas pleurer, il sera trop tard. Que celui qui attise Mon courroux reçoive la mort en héritage dans la douleur éternelle !

J 24 08 25

En arrière des cœurs en joie d'avoir insufflé le satanisme, se cache la misère qui les emportera tous en les Enfers éternels. Ils ont joué avec le feu et ils en paieront le prix. Nul ne se moque impunément de Mon Ministère, nul ne peut jouer avec Ma Puissance.

Enfant, Mon Cœur est en flamme, flamme de douleur et flamme de colère. Beaucoup ont attisé le feu et ils en paieront les conséquences. Beaucoup d'enfants Me renient, beaucoup ironisent et beaucoup enflamment Ma colère.